

Estimado Dom Eamon, estimados miembros del Consejo:

¡Esta idea de compartir la experiencia de Covid es genial! Aquí va...

Primero, algunos antecedentes:

¡El estado de Kerala tenía experiencia previa en abordar y contener rápidamente el peligroso virus Nipah, que era sustancialmente más peligroso con una tasa de mortalidad del 89%!

<https://www.thehindu.com/news/national/kerala/anatomy-of-an-outbreak-how-kerala-handled-the-nipah-virus-outbreak/article24060538.ece>

Así pues el gobierno dio los primeros pasos y estableció toques de queda y los bloqueos antes que la mayoría de los países y los resultados hablan por sí mismos: el número de casos es uno de los más bajos en toda India, aunque el primer caso de Covid reportado en India fue reportado por Kerala (31 de enero). ¡Gracias a Dios!

<https://www.deccanherald.com/national/south/indias-1st-coronavirus-affected-student-tells-her-tale-810124.html>

Los expertos dicen que Kerala ha "aplanado la curva" (esto fue antes de comenzar traer Keralites varados en otros países del mundo, especialmente países del Golfo) Coronavirus: cómo el estado Kerala de la India 'aplastó la curva'

<https://www.bbc.com/news/world-asia-india-52283748>

Las personas de los estados vecinos comenzaron a pasar los puntos de control (escondiéndose en camiones con verduras, etc.) y comenzaron nuevos casos. Después de un largo período de estricto bloqueo, el gobierno comenzó a traer keralitas de todo el mundo que deseaban regresar. Muchos de ellos estaban infectados, y desde entonces el número de casos diarios ha aumentado constantemente e incluso ha cruzado la marca de los cien.

El número de personas permitidas en las iglesias se restringió severamente y no hay misas para el público en las iglesias locales, pero, siendo una comunidad cerrada, nunca hemos tenido que detener la celebración eucarística con todos los miembros presentes, lo cual es una gran bendición y privilegio. . La mayoría de las casas de congregaciones activas tuvieron que restringirse a las masas privadas con solo un pequeño grupo de miembros autorizados a asistir.

Nuestra economía no depende de una tienda o de nuestra casa de huéspedes, por lo que no se preocupe en ese sentido, (tenemos una granja lechera que produce solo leche y tenemos una pequeña plantación de té orgánico). Hubo un momento en que el cierre estricto provocó el cierre de todos los hoteles, panaderías, etc., y fue un momento en que nos sentimos afectados hasta cierto punto. Pero ahora la situación es mejor con respecto a las ventas.

Estamos obedeciendo las regulaciones gubernamentales y hemos dejado de recibir huéspedes. Algunos de ellos se quedaron atrapados en el cierre y no pueden regresar. Así pues se han quedado con nosotros. Tuvimos nuestros servicios litúrgicos de Semana Santa sin lavar los pies y sin procesiones fuera de la iglesia. ¡Es la primera vez que algo así ha sucedido aquí! No hay clases de profesores externos ahora, obviamente.

Tenga en cuenta que, como efecto secundario de Covid, los elementos de la espiritualidad monástica cisterciense (orar más, separarse del mundo, quedarse en casa, mantener la boca cerrada, la vida simple ...) están recibiendo publicidad gratuita en todo el mundo.

Dejando a un lado esa nota ligera, compartimos las cargas de los pobres que sufren a nuestro alrededor y los apoyamos material y financieramente, y nuestras oraciones son solidarias con los millones de sufrientes de una familia humana global.